

France-Soir 30 avril 1978

30 avril 1978. F.S.

## Un OVNI qui laisse une trace

La gendarmerie enquête en Saône-et-Loire sur d'étranges traces découvertes par un cultivateur dans son champ. M. Joly, de Lays-sur-le-Doubs, près de Pierre-de-Bresse, a trouvé, au milieu d'une parcelle ensemencée d'orge, un sillon de 8 m 60 de long et 2 mètres de large et d'une profondeur atteignant 40 centimètres. Chaque extrémité se termine en pointe. Tout autour, plusieurs points d'ancrage de forme cylindrique ont été relevés, garnis d'une substance grisâtre comme le sillon...

France-Soir 04 mai 1978

## Les O.V.N.I. : c'était des hélicoptères

4 MAI 78. F.S.

Contrairement à ce qu'avaient affirmé — de bonne foi — des vacanciers niçois, les gendarmes de Saint-Chaptes, et plusieurs autres témoins, aucun Ovis ne volait dans le ciel du Gard, jeudi dernier.

Il a en effet été établi que le soir où le « phénomène » a été observé, un régiment hélicoptère, comptant une quinzaine d'appareils, était en manœuvres avec d'autres unités entre Lussan et Uzès (Gard). C'est donc, selon toute vraisemblance, un « Super-Frelon » ou une « Banane-volante » qui a semé l'émoi dans plusieurs localités de la région.